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Статья посвящена определению направлений коррекционного воздействия психолога на сотрудников уголовно-ис-
полнительной системы для создания внутренних условий развития успешности в их профессиональной деятельности. 
Рассмотрено значение теории Э. Берна о структуре личности для пенитенциарных психологов как в диагностическом, 
так и профилактическом плане, а также приведены результаты исследования, определяющие направления коррекции 
структуры личности сотрудников уголовно-исполнительной системы в современных условиях. 
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Th e article is devoted to determining the directions of the correctional impact of a psychologist on the employees of the penal 
system, to create internal conditions for the development of success in their professional activities. Th e value of the theory of 
E. Berne on the structure of personality for prison psychologists, both in diagnostic and preventive terms, and the results of the
study, determining the direction of correction of the structure of personality of employees of the penal system in modern conditions.
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